

Atelier 6 : intervention de Bruno David

Résumé :

La biodiversité est une source d'innovation dans le domaine de la santé et du médicament. Chez Pierre Fabre, la biodiversité végétale est au cœur des préoccupations puisqu'elle est à l'origine des Laboratoires il y a plus de 50 ans et qu'elle représente près de 35% du chiffre d'affaire du groupe à ce jour.

Il y a encore beaucoup de substances naturelles d'origine végétale à découvrir mais il faut se dépêcher car les milieux naturels régressent très rapidement. La recherche et la valorisation pharmaceutique de la biodiversité sont des processus longs, complexes et dont l'issue est incertaine. Les entreprises du médicament soutiennent l'implémentation du Protocole de Nagoya, mais sa mise en œuvre ne devra pas détourner les acteurs d'une recherche déjà très compliquée. L'accès à la biodiversité, qui représente un outil synergique de développement durable grâce au partage des avantages, devrait être facilité dans l'intérêt équitable des fournisseurs, des valorisateurs industriels, de la préservation de la biodiversité et des malades.